

## **Kurzer Autorensteckbrief „In 80 Tagen um die Welt“**

Das bin ich: Pastor Sven von Eicken

Im Land seit: August 2010

Meine Gemeinde: Deutsche-Evangelisch-Lutherische-Gemeinden Okahandja und Gobabis

Dieses Land & ich: "Dort arbeiten, wo andere Urlaub machen ..." - ein Land der großen Weite, Sonne und Ruhe. Ein Land voller beeindruckender Natur und Tierwelt. Auf der anderen Seite ein Land voller Spannungen zwischen Arm und Reich, Macht und Ohnmacht, Rassismus und Versöhnung.

Gott wohnt in seiner Schöpfung. In Namibia kann man Gott in der Stille der Natur besonders gut begegnen, aber auch in den beeindruckend tiefgläubigen Namibiern. In Namibia wird man auf eine ungewohnt selbstverständliche Art auf Gott aufmerksam: durch Aushänge bei der Polizei, durch Gespräche an der Straßenkontrolle, in Interviews mit Politikern oder in der Farmervereinssitzung. Aber auch im unverhofften Regenguss, beim Betrachten einer Elefantenherde oder wenn in der Dämmerung eine Antilope auf wundersame Weise gerade noch rechtzeitig abdrehen kann, ohne unter dem Auto zu landen.